

# St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

BLIES- UND MANDELBACHTAL

NR. 66 Saarbrücker Zeitung SEITE C3

SA/SO, 19./20. MÄRZ 2011

## Laufen für die kleine Courtney

Blieskasteler Schutzengelverein der Polizei unterstützt schwer kranke Zehnjährige

**Gesucht werden Sponsoren, die den Läufern des Schutzengellaufs pro Stadionrunde einen vorher festgelegten Betrag zahlen: So kann eine tolle Summe für die schwer kranke Courtney zusammenkommen.**

Von SZ-Redakteur  
Joachim Schickert

**Blieskastel.** Zu einem Schutzengellauf für die schwer kranke zehnjährige Courtney aus Blickweiler lädt die Polizei Blieskastel mit ihrem Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“ am Mittwoch, 6. April, von neun bis 19 Uhr ins Stadion des SC Blieskastel-Lautzkirchen in der Florianstraße ein. Das Besondere: Die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen suchen sich vorab ihre eigenen Sponsoren, indem sie in der Familie, bei Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, aber auch bei Geschäftsleuten einen bestimmten Geldbetrag aushandeln, den sie später dann für jede zurückgelegte Runde auf der 400 Meter-Bahn ausbezahlt bekommen.

Der Chef der Blieskasteler Polizei, Klaus Port, gab jetzt vor der Presse ein Beispiel: „Die Oma verspricht ihrem Enkel pro gelaufene Runde ein Euro. Der Enkel läuft dann am 6. April insgesamt zehn Runden, wofür dieser dann von seiner Oma zehn Euro für die gute Sache erhält. Wenn der Enkel dazu noch von weiteren Verwandten, Nachbarn und Geschäftsleuten eine Laufprämie aushandelt, kann eine beträchtliche Summe herauskommen.“ Der vom Sponsor selbst zu bestimmende Betrag pro Runde



Sie engagieren sich für Courtney (Mitte): Polizei- und Schutzengelvereinschef Klaus Port, Steffi Richter-Schneider sowie die Polizisten Peter Geble und Helmut Allar (von links). Foto: Schickert

werde vom Läufer auf einem Vordruck eingetragen und danach durch die Schulen, Kindergärten und Vereine quittiert. „Am Veranstaltungstag selbst bestätigen wir als Veranstalter dann nach dem Laufen die Anzahl der Runden auf einer Urkunde, mit der die Teilnehmer anschließend zu ihren Sponsoren gehen, ihr versprochenes Geld einsammeln und dieses zur Beschaffung eines Treppenliftes für Courtney spenden.“

Wie Port weiter erläutert, könne beim Schutzengellauf jeder mitmachen, auch Nordic Walker. Die Polizei werbe jedoch unter anderem an Schulen und Kindergärten für die Veranstaltung. „Unser Ziel ist

es, den Treppenlift für Courtney bis Mai dieses Jahres anzuschaffen.“ Das Mädchen sei bereits im Alter von einem Jahr an einem Tumor an der Wirbelsäule operiert worden. Der Tumor konnte nicht entfernt, sondern nur „verkapselt“ werden. Deshalb stehe in einigen Jahren eine weitere Operation an. Fest stehe, dass das Mädchen sein Leben überwiegend im Rollstuhl verbringen müsse.

In die Kasse für die kleine Courtney ist bereits Geld geflossen. Anlässlich des Pressetermins zur Vorstellung des Schutzengellaufes übergab Steffi Richter-Schneider, die im Blieskasteler Rewe-Markt arbeitet, einen Scheck für den Lift. Sie hatte anlässlich ihres

50. Geburtstages Ende Februar ein großes Fest gefeiert und ihre Gäste darum gebeten, statt Geschenke zu bringen lieber für die gute Sache zu spenden. 1400 Euro waren zusammengekommen. Weitere Veranstaltungen für Courtney sind ein Konzert am 16. April um 19 Uhr mit dem Orchester Robert Bosch und den Rusty Teen-spoons in der Bliesgaufesthalle (Eintritt frei) und am 15. April um 16 Uhr eine Biberwanderung mit Schwenkbratennessen (zehn Euro).

◆ Weitere Infos gibt es unter Tel. (0 68 42) 92 72 00.

Im Internet:

[www.blieskasteler-schutzengel.de](http://www.blieskasteler-schutzengel.de)